

BAJO RESERVA

QUITADOS DE LA pena y sin tapujos, seis senadores de distintos partidos votaron anoche la legislación secundaria de telecomunicaciones en lo general y, posteriormente en largo tramo de discusión, en lo particular. Lo hicieron a pesar de las advertencias del presidente del PRD, **Jesús Zambrano**, quien reclamó que se excusaran por un conflicto de interés que “tienen con las televisoras”. Los legisladores en cuestión fueron **Emilio**



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

JESÚS ZAMBRANO

Gamboa, Javier Lozano, Ninfa Salinas, Arely Gómez, Luis Armando Melgar, y Gerardo Flores, quienes aplicaron a su favor la obligación constitucional de votar. Algunos priistas dijeron que don Jesús recurrió a su “derecho al pataleo” por el bochornoso caso de la diputada perredista **Purificación Carpinteyro**.

MUY A TONO con el asunto de conflicto de intereses en el tema de las telecomunicaciones, el senador priista **Omar Fayad** hizo un chistorete en medio del debate de las leyes secundarias en la materia. Casi, casi se tendría que “purificar”: “tendré que excusarme de la discusión por *La Malquerida*”. Sí, porque la esposa del legislador hidalguense, **Victoria Ruffo**, es actriz de televisión y ella es la protagonista del culebrón. Don Omar, en esa condición, tendría que haber dicho adiós del debate y a la aprobación de la legislación telecom, pero no lo hizo. Al poco rato y en esa línea cómica, el senador agarra “hueso” televisivo de *standupero*, nos comentan.

EN UNOS DÍAS, Amnistía Internacional enviará al procurador general de la República, **Jesús Murillo Karam**, una carta firmada por ocho mil 307 personas para solicitarle que conceda la reparación del daño que ordenó el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa a favor de las indígenas **Jacinta Francisco Marcial, Alberta Alcántara y Teresa González**, mujeres



JESÚS MURILLO KARAM

que fueron sentenciadas en agosto de 2006. Ellas fueron procesadas y estuvieron tres años en prisión por el “secuestro” de seis integrantes de la Agencia Federal de Investigación, en un operativo en contra de comerciantes ambulantes. Se trata de una herencia del entonces superpolicía **Genaro García Luna**. ¿Cuál será la respuesta del procurador?

ANTE LA ENTRADA en vigor del esquema recargado del programa Hoy no Circula, en la Secretaría de Gobernación, a cargo de **Miguel Ángel Osorio Chong**, se armaron para hacerle frente, por aquello de las recochinas dudas. En esta semana llegó a Bucareli la nueva flotilla de automóviles para el uso de servicio: para llevar paquetería, trasladar a algún empleado de la dependencia —los funcionarios tienen su auto y chófer— o alguna necesidad de última hora. Son casi una decena de autos modelo 2014 que por fortuna para Gobernación, podrán circular todos los días... al menos los dos próximos años.

ES AMANTE DEL golf, gusta de las caminatas con su hijo Alejandro y de correr al menos 10 kilómetros cada vez que puede, seguido lo hace en una caminadora fija, pero ha mostrado que le encanta hacer recorridos al aire libre, en las inmediaciones de Los Pinos. Pero lo que no se sabía del presidente **Enrique Peña Nieto** es que en verdad le gusta el fútbol, mucho más cuando se trata de la Selección Nacional. Vio el primer partido del



ENRIQUE PEÑA NIETO

representativo nacional en Brasil con su esposa y su primer círculo de confianza, el segundo con sus hijos y amigos de los chicos y el tercero con periodistas. El juego en contra de Holanda lo miró en privado. Pues ayer no se quedó con las ganas y al ver una mínima oportunidad ante comerciantes, prestadores de servicios y hoteleros soltó un franco “no fue penal”, en referencia al clavado de **Arjen Robben**. Luego, sonrió.

BAJO RESERVA es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse a 22290643

